

Ante la escalada de actos vandálicos que se vienen sucediendo en nuestro país, la Comisión Delegada de C.C.O.O. de Metal, se ha reunido con el objetivo de estudiar estos acontecimientos, llegando a las siguientes conclusiones:

1º.- Los trabajadores y las capas populares del país, nos encontramos ante un plan organizado y estudiado por la extrema derecha. El asesinato del trabajador y estudiante miembro de Comisiones Arturo Ruiz, la muerte violenta en el transcurso de una manifestación de protesta de este asesinato de Mº. Jesús Hájera, el secuestro del Teniente General Villaescusa, como un intento de involucrar al ejército en la represión del pueblo y ligado al de Oriol, el atentado sufrido en la Empresa C.A.S.A. de Getafe, la explosión de una bomba en una laarroquia de Jerez de la Frontera, culminando con los viles asesinatos de Abogados Laboralistas, vinculados a la Confederación Sindical de C.C.O.O., es la prueba que irrefutable de que esta escalada criminal está perfectamente orquestada y dirigida contra la lucha popular por la libertad, la democracia y la pacífica convivencia en nuestro país.

2º.- La残酷za demostrada por los viles asesinos de nuestros compañeros de Madrid, significa que los hombres y mujeres que hoy luchamos por la libertad y democracia en nuestro país, estamos sometidos a la amenaza continua de criminales al servicio de bastardos intereses contrarios a los deseos / de nuestro pueblo y a las necesidades de nuestra patria.

3º.-Estamos firmemente convencidos de que la clase obrera no caerá en la trampa de la provocación, pero también estamos convencidos de que el pueblo desea otro estado de cosas en nuestro país, y por ello llamamos a los trabajadores a que / continúen las luchas masivas, pacíficas pero energéticas en contra de estos criminales atentados. Para este llamamiento, nos basamos en los paros de C.A.S.A., FASA, ISA, LANDIS, ... que han llevado a miles de metalúrgicos a la lucha en el día de hoy.

4º.- El Gobierno, con sus vacilaciones y retrasos, puede ser el causante de que continúen produciéndose estos hechos. Es necesario que el Gobierno ponga coto a la situación de violencia, por ello exigimos que se investigue, detenga y condena a los culpables y no continúen actuando de forma impune / los violentos desafectos a la causa de la democracia.

5º.- Es imprescindible que las libertades políticas y sindicales, la amnistía, sea un hecho en nuestro país, como una garantía de que este proceso de convivencia pacífica se desarrolle hasta alcanzar los cotos de bienestar que todos necesitamos.

Sevilla, 25 de Enero de 1977
LA DELEGADA DEL METAL DE C. C. O. O.